

令和5年6月1日

加盟校バドミントン部  
生徒・保護者・部顧問 様

群馬県高体連バドミントン専門部  
部長 秋田 千芳  
(群馬県立藤岡中央高等学校長)

新型コロナウイルス感染症に関連した本連盟の対応について

平素より本専門部の活動に対し、ご理解とご協力を賜り深く感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症は、本年5月8日付で、感染症の予防及び感染症の患者に対する医療に関する法律（平成10年法律第114号）上の5類感染症に移行されました。

これに伴い、本専門部の主催事業等への対応について下記のとおりとさせていただきますので、引き続き、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

記

- 1 本専門部主催の大会、競技力向上対策事業（リーダー養成研修会等）及び諸会議について  
○通常の形態で開催する。

6/14（水）に開催される大会（インターハイ予選 学校対抗戦）から、入場制限、健康状態申告書の提出等はありません。

- 2 『群馬県高体連バドミントン専門部 大会開催に係る配慮及び準備に係る留意事項について』の取り扱いについて  
○本留意事項については廃止とする。

新型コロナウイルスやインフルエンザウイルスがなくなったわけではありません。個人で行う感染症防止対策は継続して行ってください。

- 3 感染流行時における感染症対策について  
○今後の感染状況等により、必要な場合には別途通知する。

バドミントン競技の特性（風の流入を防ぐため、窓を閉めて競技を行うことなど）も考慮し、総合的に判断します。

【担当】

群馬県高体連バドミントン専門部  
委員長 平間 章雄  
(群馬県立藤岡中央高等学校)  
Email akio-hirama@edu-g.gsn.ed.jp